



**Freitag,
13. März
19 Uhr**



FILMREISE DURCH AFRIKA

«The last seed»

Ein fesselnder Dokumentarfilm zum Thema Saatgut

In der Kirche St. Theresia

Baslerstrasse 242 in Allschwil

Informationen



FILMREISE DURCH AFRIKA

«The last Seed» - Dokumentarfilm

«The Last Seed» stellt sich auf die Seite von afrikanischen Kleinbäuerinnen und -bauern, die sich gegen Agrarkonzerne wehren. Sie kämpfen mit grossem Engagement dafür, ihre traditionelle und nachhaltige Produktionsweise zu erhalten, und wehren sich gegen die Kontrolle durch Staat oder Agrarkonzerne. Der Film ist noch nicht in Kinos oder auf Streaming-Kanälen verfügbar. Fastenaktion stellt ihn im Rahmen der ökumenischen Kampagne «Wer Saatgut hat, kann Zukunft säen» zur Verfügung.

Lernen Sie Menschen kennen, die mit Mut und Widerstandskraft anpassungsfähige landwirtschaftliche Praktiken anwenden und sich dafür einsetzen, ganze Ernährungssysteme zu transformieren. Ihre Aussagen zeugen von grosser Weisheit und von Verantwortung für die nächsten Generationen.

Eintritt frei - Kollekte

Trailer

www.thelastseed.org/de/home

Wer Saatgut hat, kann Zukunft säen

www.sehen-und-handeln.ch